

Martes 19 de febrero de 2019

"Para lo que nos gusta hacer siempre encontramos tiempo para hacerlo."

Jhon L. Spalding

TIPO DE CAMBIO
FIX

Dólar

19.25

Euro

21.77

ComUniCCo
Financiero

IMC



EL ECONOMISTA

Cae 7% producción petrolera de Pemex

El año pasado, la producción de crudo de Petróleos Mexicanos (Pemex) cerró con un promedio de 1.813 millones de barriles de petróleo crudo, con una caída anual de 6.9% y de 28% en el sexenio 2012-2018, según las cifras revisadas en los últimos indicadores de la empresa productora del estado. La extracción anual fue 5.3% inferior a lo proyectado por la estatal al inicio del 2018 y casi 10% inferior a lo proyectado en el Plan de Negocios 2017-2021 de la pasada administración.

El Financiero

OMC advierte sobre desaceleración de la economía mundial

Un indicador trimestral del comercio mundial de bienes cayó a su nivel más bajo en nueve años, lo que debería alertar a las autoridades sobre una mayor desaceleración si continúan las tensiones comerciales, informó este martes la Organización Mundial del Comercio (OMC). El indicador trimestral de la organización sobre perspectivas, compuesto por siete conductores del comercio, mostró una lectura de 96.3, la más débil desde marzo de 2010 y bajo el nivel de 98.6 registrado en noviembre.

EL UNIVERSAL EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Se pierden 5.8 mdp en ordeña de pipas

El robo del producto que transportaron 14 pipas o autotanques de Petróleos Mexicanos le significó pérdidas por 5.8 millones de pesos en 2018. De acuerdo con la Dirección Jurídica de la petrolera, este delito se incrementa y existe la posibilidad de que sea aún mayor en los próximos años, porque van a entrar en circulación 500 pipas más que compró Pemex para cubrir el abasto. Las cifras reportadas por la petrolera se refieren al parque vehicular propio, estimado en mil 485 unidades.

Martes 19 de febrero de 2019

ÚLTIMOS FOLIOS:

NAT 7010 – Norma de Atestiguamiento Revisada



Seminario Internacional sobre NIIF y NIF. Tendencias y perspectivas de la Normatividad Contable Mundial



NOTAS FISCALES:

SAT / Visor de comprobantes de nómina para los patrones



SHCP / Oficio mediante el cual se comunica listado de contribuyentes que promovieron algún medio de defensa en contra del oficio de presunción a que se refiere el artículo 69-B primer párrafo del CFF al 24 de julio de 2018



SAT / Autorización a Santander para el uso de la e.firma



MILENIO

Grupo Milenio Noticias

IP cierra filas con consejo económico de AMLO

El presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, presentó el Consejo para el Fomento a la Inversión, el Empleo y el Crecimiento Económico, el cual será presidido por Alfonso Romo, Jefe de la Oficina de la Presidencia, y estará integrado por representantes de la iniciativa privada, social y política del país. Al presentar el consejo, López Obrador destacó que se necesita la participación de la iniciativa privada y del sector social para tener un bienestar parejo y poder lograr la meta de aumentar el crecimiento económico del país del actual 2 por ciento promedio a 4 por ciento.

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Bajos salarios y tasas de interés frenan consumo en México

Al cierre de 2018 el crédito al consumo en México se desaceleró de 3.7 a 2.1%, afectado por debilidad en salarios y empleo, así como elevadas tasas de interés, informó BBVA Bancomer. A pesar de esta desaceleración y un menor crecimiento económico, el crédito provisto por la banca comercial al sector privado registró un aumento de 6.7% en 2018, 30 puntos base más que en 2017, explicó Carlos Serrano Herrera, economista en jefe de BBVA Bancomer.

La Razón

razon.com.mx

Piden los empresarios atender huelgas y CNTE

Algunas de las preocupaciones que tiene la iniciativa privada, actualmente, son el tema de la educación, las huelgas en las maquiladoras y las extorsiones de las que han sido objeto por parte de líderes sindicales, refirió el presidente saliente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN), Alejandro Ramírez. En el evento en el que Antonio Del Valle Perochena, presidente de Grupo Empresarial Kaluz, fue presentado como el nuevo presidente del CMN, el también directivo de Cinépolis añadió que dentro de sus inquietudes también se encuentran la toma de vías férreas por parte de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), donde reiteró, se sufrieron pérdidas millonarias.



Martes 19 de febrero de 2019

CNNEXPANSION

Morena quiere regular el precio de los medicamentos patentados

Morena presentará esta semana en el Congreso una iniciativa para regular los precios de los medicamentos e insumos médicos en el país, con el objetivo de garantizar su acceso a las personas de bajos recursos, dijo la organización política. Según un documento del partido, la iniciativa busca regular los "precios máximos de medicinas", para que los mexicanos puedan acceder "a una mayor cantidad de medicamentos innovadores, pero con precios asequibles y cercanos a la realidad económica de nuestro país".

INDICADORES:

Tasa de interés objetivo

(18/02/19)	8.25
TIEE 28 (18/02/19)	8.5642
CETES 28 (12/02/19)	7.88
FIX (18/02/19)	19.2578

Reservas internacionales (mdd) (08/02/19)	175
---	-----

BONO 10 (12/02/19)	8.49
--------------------	------

Inflación * (ENE/19)	4.37
Inflación subyacente *	3.60
(ENE/19)	
UDIS (19/02/19)	6.252133



Regresan cierres y filas a gasolineras del Valle de Toluca; todas presentan desabasto: ADIGAL

Luego de que en los últimos cuatro días se volvieron a presentar filas en varias gasolineras del Valle de Toluca y que al menos el 30 por ciento de las estaciones de servicio estuvieron cerradas, la Asociación de Distribuidores de Gasolina Y Lubricantes (ADIGAL) aclaró que no se trató de un nuevo desabasto de combustible sino de una extensión notoria de la escasez que se tiene desde principios de año.

El Sol de México

Hallan firmas falsas en caso Oceanografía

La Fiscalía General de la República (FGR) encontró que usaron firmas falsas de directivos y una serie de inconsistencias en 35 estimaciones de contrato para acusar a Amado Yáñez Osuna, dueño de Oceanografía (OSA), de un presunto fraude por 585 millones de dólares en contra de Citibanamex. "Son falsas las firmas" de ejecutivos de OSA como Alberto Duarte Martínez, director de Ingeniería de la firma, las cuales estaban en los contratos entregados por Citibanamex al Ministerio Público, dice la FGR, a cargo de Alejandro Gertz Manero.

* WWW.BANXICO.ORG.MX

Martes 19 de febrero de 2019

 REUTERS MÉXICO

México impulsa tecnología para ayudar a los no bancarizados a dejar atrás el dinero en efectivo

El nuevo gobierno de México está apostando a la tecnología financiera para ayudar a sacar a los ciudadanos de la pobreza. La administración del presidente Andrés Manuel López Obrador anunció recientemente medidas destinadas a hacer más asequibles los servicios financieros en una nación donde más de la mitad de la población no tiene una cuenta bancaria.



 La Jornada

La lucha anticorrupción atraerá inversiones: titular de Economía

La política y la lucha contra la corrupción que encabeza el gobierno de México son la mejor tarjeta de presentación para atraer inversión, aseguró la secretaria de Economía, Graciela Márquez, ante la princesa Astrid de Bélgica, quien realiza una visita oficial con cinco secretarios de Estado y 200 empresarios de 140 compañías de diversos sectores de esa nación que pretenden crear o profundizar sus negocios en el país. La funcionaria aseveró que ambas naciones apuestan por el libre comercio y confió en que México no los decepcionará ni ahora ni en los años por venir.



 NOTICIEROS
Televisa

Onda de calor afectará gran parte de México; temperaturas alcanzarán de 35 a 40 grados

Este martes continuará la onda de calor y el ambiente seco en gran parte de la República mexicana, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN). Las temperaturas alcanzarán de 35 a 40 grados Celsius en zonas de Sinaloa, Colima, Nuevo León, Durango, Hidalgo, Querétaro, Puebla, Morelos, Veracruz, Campeche, Yucatán y Quintana Roo. Asimismo, superarán los 40 grados Celsius en sitios de San Luis Potosí, Nayarit, Jalisco, Michoacán, Guerrero, Oaxaca y Chiapas.